



どきどき わくわく とまらない!



大丸分館子ども会



正坂子ども会



角堂子ども会



全員で合唱もしました!

子ども会大会開催 マジックで魅了

2月21日(日)、町中央公民館で町子ども会育成連絡協議会が主催する『子ども会大会』が開催され、子ども会の会員や育成者ら229名が参加しました。

子ども会大会実行委員の子どもたちの進行で、子ども会活動の事例発表が行われ、正坂子ども会(菱田)、角堂子ども会(野方)、大丸分館子ども会が伝統行事などの取り組みについて発表しました。

その後、本町出身のプロマジシャンである入江翔太さん(西神領)による講話とマジック指導が行われました。入江田さんはマジック世界大会で優勝するなど世界各地で活躍しており、講話ではマジックを始めたきっかけや挑戦することの重要性などを訴え「いつも新しい何かを自分の中に持つように心がけています。世界は『超』楽しいです。」と話しました。

そして、入江田さんがカップやボール、トランプを使用したマジックを披露すると会場は驚きと歓声に沸きました。子どもたちはその秘密を見つけようと食い入るように見ていましたが、分からずに終わったようでした。その後、入江田さんの指導を受けた実行委員が手本となりマジック体験が行われ、成功に喜んだり失敗で恥ずかしそうにしたりと充実した子ども会大会となりました。